
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Schillerslage am 09.11.2017 

 

 

Einwohnerfragestunde (vor der Sitzung) 

 

1. Sturmschäden 

Ein Einwohner fragte nach, ob es einen Zeitplan gibt, wann die Sturmschäden abgear-

beitet werden. Herr Baxmann antwortete, dass die Mitarbeiter des Gärtnerbauhofs 

nach wie vor im Einsatz sind. 

 

Herr Reißer teilte mit, dass zunächst die Wege freigeräumt werden.  

 

(Antwort über Protokoll: 

An erster Stelle der Beseitigung der Sturmfolgen stand die Wiederherstellung der Ver-

kehrssicherheit. Dabei wurden zunächst die Schäden in den Ortslagen beseitigt und in 

der Folge die blockierten Wirtschaftswege freigeräumt und nicht mehr standsichere 

Bäume beseitigt. Inzwischen sind diese Punkte weitgehend abgearbeitet. Das in den 

Seitenräumen der Feldwege verbliebene Schnittgut wird vorwiegend vor Ort geschred-

dert und teilweise abgefahren. Baumstubben verbleiben an Ort und Stelle. Die Abarbei-

tung wird noch ein paar Monate in Anspruch nehmen, da zur Zeit zunächst die während 

der Abarbeitung der Sturmfolgen ruhenden regulären Arbeiten wie Rasenmähen, Laub-

arbeiten und Baumarbeiten aus der regulären Baumkontrolle wieder aufgenommen 

werden.) 


